
Licence pour utilisation non commerciale de Distingo®
Index « Community Edition »

Définition de la version « Community Edition »

La version « Community Edition » de Distingo® Index est constituée par l’ensemble des
codes sources « Java » accompagnant cette licence et telle qu’elle est disponible en
téléchargement sur le site www.semantica-software.com

Cette version ne contient aucun fichier de données, notamment aucune base de données
lexicale, et de façon générale, aucun élément de la version commerciale de Distingo® Index
autre que ceux décrits dans le précédent paragraphe.

Utilisation non commerciale.

Distingo® Index « Community Edition » peut être intégré dans des applications non
commerciales en conformité avec le contrat de licence suivant. Nous définissons une
application « non commerciale » comme une application ne rémunérant pas directement ou
indirectement ses auteurs ou ses propriétaires. Un avocat représentant l'intérêt général du
licencié devra étudier la licence de Distingo ® Index « Community Edition » à l'égard de
l'utilisation prévue.

Licence de Distingo® Index « Community Edition »

Cette licence n’est applicable qu’à la version « Community Edition ». La version
commerciale de Distingo® Index est sujet à d’autres termes, qui ne peuvent être définis que
dans un contrat signé avec META-AGENT Software SARL (http://www.semantica-
software.com).

Cette licence est disponible dans le fichier LICENSE dans toute version téléchargée de
Distingo® Index « Community Edition ».

Licence de Distingo® Index « Community Edition » 1.0:

Distingo® Index « Community Edition » version 1.0. Ce logiciel est fourni à vous, le
LICENCIÉ, par META-AGENT Software SARL sous la licence suivante. En obtenant et/ou
en utilisant une copie de ce logiciel, vous reconnaissez avoir lu, compris, et accepté de vous
conformer aux modalités et conditions : Nous vous accordons par les présentes la permission
d'utiliser, de copier, de modifier et de distribuer ce logiciel pour n'importe quel but non
commercial et sans redevance ni frais, à condition que vous vous engagiez à respecter la
notice de copyright ci-dessous, notamment l'avertissement, et à la faire apparaître dans toute
copie du logiciel, y compris dans les modifications que vous apporterez pour un usage internet
et/ou pour la distribution.
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Distingo® Index « Community Edition » 1.0 Copyright 2012 par META-AGENT Software
SARL. Tous droits reservés.
CE LOGICIEL EST FOURNI «TEL QUEL» ET META-AGENT SOFTWARE SARL NE
PROCURE AUCUNE GARANTIE, EXPLICITEMENT OU IMPLICITEMENT. META-
AGENT SOFTWARE SARL NE PROCURE AUCUNE GARANTIE DE VALEUR
MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER, ET NE GARANTIT
PAS QUE L'UTILISATION DU LOGICIEL EN QUESTION NE VIOLE AUCUN BREVET
AUCUN DROIT D'AUTEUR, AUCUNE MARQUE, NI D’AUTRES DROITS DE TIERS.

Le nom de META-AGENT Software SARL ne peut pas être utilisé à des fins publicitaires
relatives à la distribution du logiciel. Le droit d’auteur de ce logiciel doit à tout moment rester
celui de META-AGENT Software SARL et le LICENCIÉ s'engage à préserver ce droit.

©META-AGENT SOFTWARE SARL 2012
5 rue Schloff
L-9712 Clervaux
Luxembourg
http://www.semantica-software.com
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License for Non-Commercial Use of Distingo® Index
“Community Edition”

Definition of the “Community Edition”

The “Community Edition” version of Distingo® Index consists of the set of “Java” source
code files accompanying this license, which must be identical to those available as the
“Community Edition” download on the site www.semantica-software.com

This version includes no data file, specifically no lexical database, and generally no elements
of the commercial version of Distingo® Index, other than those described in the preceding
paragraph.

Non-Commercial Use

Distingo® Index “Community Edition” may be used in non-commercial applications in
accordance with the following license agreement. We define a “non-commercial” application
as an application which provides no direct or indirect compensation to its authors or owners.
An attorney representing the licensee should review this Distingo® Index “Community
Edition” license with respect to the intended use.

Distingo® Index “Community Edition” License

This license is available as the file LICENSE in any downloaded version of Distingo® Index
“Community Edition.”

Distingo® Index “Community Edition” 1.0 license:

This license applies only to the “Community Edition.” The commercial version of Distingo®
Index est subject to other terms, which can only be defined in a contract signed with META-
AGENT Software SARL (http://www.semantica-software.com).

Distingo® Index “Community Edition” Release 1.0. This software is being provided to you,
the LICENSEE, by META-AGENT Software SARL under the following license. By
obtaining, using and/or copying this software, you agree that you have read, understood, and
will comply with these terms and conditions: Permission to use, copy, modify and distribute
this software for any non-commercial purpose, without fee or royalty, is hereby granted,
provided that you agree to comply with the following copyright notice and statements,
including the disclaimer, and that the same appear on ALL copies of the software including
modifications that you make for internal use or for distribution.

Distingo® Index “Community Edition” 1.0 Copyright 2012 by META-AGENT Software
SARL. All rights reserved. THIS SOFTWARE IS PROVIDED "AS IS" AND META-
AGENT SOFTWARE SARL MAKES NO REPRESENTATIONS OR WARRANTIES,
EXPRESS OR IMPLIED. BY WAY OF EXAMPLE, BUT NOT LIMITATION, META-
AGENT SOFTWARE SARL MAKES NO REPRESENTATIONS OR WARRANTIES OF
MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR ANY PARTICULAR PURPOSE, OR THAT
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THE USE OF THE LICENSED SOFTWARE, WILL NOT INFRINGE UPON ANY THIRD
PARTY PATENTS, COPYRIGHTS, TRADEMARKS OR OTHER RIGHTS.

The name of META-AGENT Software SARL may not be used in advertising or publicity
pertaining to distribution of the software. Title to copyright in this software shall at all times
remain with META-AGENT Software SARL and LICENSEE agrees to preserve same.

©META-AGENT SOFTWARE SARL 2012
5 rue Schloff
L-9712 Clervaux
Luxembourg
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